

Material Compliance - Lieferantenerklärung

(Inhalt: RoHS, REACH, Konfliktmineralien, TSCA)

Wir bestätigen, dass wir mit Ihnen und unseren Lieferanten einen Dialog über die sichere Verwendung und das Risikomanagement (RMS) der von uns gelieferten Stoffe und Gemische führen werden.

Wir bestätigen außerdem, dass wir Sie im Falle der Nichteinhaltung der folgenden Anforderungen (gemäß **Anhang 1**) an unsere Erzeugnisse informieren werden.

RoHS Stoffbeschränkungen

Die **Karl Hipp GmbH** erklärt hiermit, dass alle hergestellten Produkte die maximale Konzentration von 0,1 Gew.-% in homogenem Material für Blei, sechswertiges Chrom, Quecksilber, PBB, PBDE, DEHP, BBP, DBP, DIBP und 0,01 % für Cadmium, wie in der RoHS-Richtlinie (auch als Richtlinie 2011/65/EU bekannt) definiert, nicht überschreitet.

REACH Stoffbeschränkungen

Die **Karl Hipp GmbH** agiert nach der REACH EU Verordnung 1907/2006 als nachgeschalteter Anwender (Produzent von Erzeugnissen).

- A) Nach Auskunft unserer Lieferanten sind in den von uns verwendeten Materialien keine Stoffe enthalten, welche die Kriterien in Artikel 57 erfüllen und gemäß Artikel 59 Absatz 1 - besonders besorgniserregender Stoffe in einer Konzentration von mehr als 0,1 Gewichtsprozent (Gew.-%) identifiziert wurden.**

(Gemäß der neuesten REACH-Kandidatenliste: <https://echa.europa.eu/de/candidate-list-table>)

- B) Nach Auskunft unserer Lieferanten sind in den von uns verwendeten Materialien keine Stoffe enthalten, für die Anhang XVII eine Beschränkung gemäß Artikel 67 enthält.**

(Gemäß des aktuellen Anhang XVII: <https://echa.europa.eu/de/substances-restricted-under-reach>)

- C) Nach Auskunft unserer Lieferanten sind in den von uns verwendeten Materialien keine Stoffe aus Anhang XIV enthalten.**

(Gemäß des aktuellen Anhang XIV: <https://echa.europa.eu/de/authorisation-list>)

Konfliktmineralien

Am 1. Januar 2021 ist in der EU die Verordnung über Konfliktmineralien ((EU)2017/821) in Kraft getreten. Hiermit werden weitgehende Sorgfalts- bzw. Prüfpflichten entlang der Lieferkette für EU-Importeure sogenannter Konfliktmineralien verbindlich, um die Finanzierung von Gewalt und Menschenrechtsverletzungen in Konflikt- oder Hochrisikogebieten einzudämmen.

Verwendung von Konfliktmineralien und Konfliktmetallen:

Wir beziehen direkt kein betroffenes Material aus einem der Konflikt- oder Hochrisikogebiete.
Wir verarbeiten auch keine Waren, bei dem das Ursprungsland des Ursprungszeugnisses mit einem der Konflikt- oder Hochrisikogebiete übereinstimmt.

Außerdem wurde auch seitens unserer Rohstofflieferanten bestätigt, dass nach ihrem Kenntnisstand keine Konfliktmineralien aus einem der Konflikt- oder Hochrisikogebiete für diese Rohstoffe oder halbfertigen Produkte verarbeitet werden.

Konfliktmineralien sind:

- A Kolumbit-Tantalit
- B Kassiterit
- C Gold (Au)
- D Wolframit

Oder die Derivate, z.B. die Metalle: Zinn (Sn) Tantal (Ta) und Wolfram

Toxic Substances Control Act (TSCA)

Der Toxic Substances Control Act (TSCA) ist eine Norm der US-amerikanischen Chemikalienregulierung. Mit seiner Umsetzung ist die Environmental Protection Agency (EPA) beauftragt.

Hiermit wird bestätigt, dass unsere Produkte frei von Stoffen sind, welche gemäß EPA TSCA Sektion 6 als PBT (Persistent, Bioaccumulative and Toxic) eingestuft wurden. Seitens unserer Zulieferer liegen uns keine anderslautenden Informationen vor.

Folgende Substanzen wurden als PBT eingestuft:

- | | |
|---|--------------------|
| - Phenol, isopropylated phosphate (3:1) (PIP (3:1)) | CAS-No: 68937-41-7 |
| - 2, 4, 6-tris(tert-butyl)phenol (2, 4, 6-TTBP) | CAS-No: 732-26-3 |
| - Hexachlorobutadiene (HCBd) | CAS-No: 87-68-3 |
| - Pentachlorothiophenol (PCTP) | CAS-No: 133-49-3 |
| - Decabromodiphenyl ether (decaBDE) | CAS-No: 1163-19-5 |

Anhang 1

(Liste der Produkte, welche die oben genannten Anforderungen nicht erfüllen)

Nr.	Artikelnummer	Produktbezeichnung	Stoffbezeichnung oder CAS-Nr.	Anforderung (REACH, RoHS,...)	Menge des Stoffes (Gew.-%)

Burladingen, den 09.01.2026

Karl Hipp GmbH
Präzisions-Gewindespindeln
Adolph-Kolping-Strasse 3
72393 Burladingen
Telefon 07475 / 9519 – 0
Telefax 07475 / 9519 -19

i.A. Martin Müller



Material Compliance - Supplier Declaration

(Content: RoHS, REACH, Conflict Minerals, TSCA)

We confirm that we will maintain a dialogue with you and our suppliers on the safe use and risk management (RMS) of the substances and mixtures we supply.
We also confirm that we will inform you in case of non-compliance with the following requirements (according to **Annex 1**) for our articles.

RoHS substance restrictions

Karl Hipp GmbH hereby declares that all manufactured products do not exceed the maximum concentration of 0.1% by weight in homogeneous material for lead, hexavalent chromium, mercury, PBB, PBDE, DEHP, BBP, DBP, DIBP and 0.01% for cadmium as defined in the RoHS Directive (also known as Directive 2011/65/EU).

REACH substance restrictions

Karl Hipp GmbH acts as a downstream user (producer of articles) according to the REACH EU Regulation 1907/2006.

- A) According to information from our suppliers, the materials we use do not contain any substances that meet the criteria in Article 57 and have been identified in accordance with Article 59(1) - Substances of Very High Concern in a concentration greater than 0.1% by weight (w/w).**
(According to the latest REACH candidate list: <https://echa.europa.eu/de/candidate-list-table>)
- B) According to information from our suppliers, the materials we use do not contain any substances for which Annex XVII contains a restriction in accordance with Article 67.**
(According to the current Annex XVII: <https://echa.europa.eu/de/substances-restricted-under-reach>)
- C) According to information from our suppliers, the materials we use do not contain any substances from Annex XIV.**
(According to the current Annex XIV: <https://echa.europa.eu/de/authorisation-list>)

Conflict Minerals

On January 1, 2021, the Conflict Minerals Regulation ((EU)2017/821) came into force in the EU. Hereby, extensive due diligence or verification obligations along the supply chain will become mandatory for EU importers of so-called conflict minerals in order to curb the financing of violence and human rights violations in conflict or high-risk areas.

Use of conflict minerals and conflict metals:

We do not directly source any affected material from any of the conflict or high risk areas.

We also do not process any goods where the country of origin of the certificate of origin coincides with one of the conflict or high risk areas.

Furthermore, it has also been confirmed on the part of our raw material suppliers that, to their knowledge, no conflict minerals from any of the conflict or high-risk areas are processed for these raw materials or semi-finished products.

Conflict minerals are:

- A Columbite Tantalite
- B Cassiterite
- C Gold (Au)
- D Wolfram

Or the derivatives, e.g. the metals: tin (Sn) tantalum (Ta) and tungsten

Toxic Substances Control Act (TSCA)

The Toxic Substances Control Act (TSCA) is a standard of US chemical regulation. The Environmental Protection Agency (EPA) is responsible for its implementation.

We hereby certify that our products are free of substances classified as PBT (Persistent, Bioaccumulative and Toxic) under EPA TSCA Section 6. We have not received any information from our suppliers to the contrary.

The following substances have been classified as PBT:

- | | |
|---|--------------------|
| - Phenol, isopropylated phosphate (3:1) (PIP (3:1)) | CAS-No: 68937-41-7 |
| - 2, 4, 6-tris(tert-butyl)phenol (2, 4, 6-TTBP) | CAS-No: 732-26-3 |
| - Hexachlorobutadiene (HCBd) | CAS-No: 87-68-3 |
| - Pentachlorothiophenol (PCTP) | CAS-No: 133-49-3 |
| - Decabromodiphenyl ether (decaBDE) | CAS-No: 1163-19-5 |

Appendix 1

(List of products that do not meet the above requirements)

No.	Article number	Product name	Substance name or CAS No.	Requirement (REACH, RoHS,...)	Amount of the substance (% by weight)

Burladingen, 09/01/2026

Karl Hipp GmbH
Präzisions-Gewindespindeln
Adolph-Kolping-Strasse 3
72393 Burladingen
Telefon 07475 / 9519 – 0
Telefax 07475 / 9519 -19

i.A. Martin Müller

